
                                        1ère compagnie de tir à l’arc d’Annemasse 

Réunion de bureau du 06 / 11 / 2023 

 

Présents : Agnès CLOT, Céline MATRINGE, Jack AURAIX, Patrice BARA, Jacques 

MOGLIA, Richard CORDEAU, Eunice GRAND, Baptiste LUCCHINI 

Absents excusés : Karen BARRIONUEVO, François CERVO 

 

Changement du portail au terrain d’entraînement : 

Le portail a été changé, il est toujours vert et peut être utilisé avec les mêmes clefs 

que précédemment 

 

Annemasse Agglo : 

Isaac Valéro d’Annemasse Agglo souhaite rencontrer les dirigeants du Club afin de 

mieux comprendre notre activité. Richard va le contacter afin de prendre RdV pour 

le rencontrer avec Jack 

 

Point compétition : 

Pas beaucoup d’archers du Club inscrits en compétitions pour le moment, peut-être 

parce qu’il est encore tôt dans la saison 

 

Organisation de la compétition : 

55 archers inscrits pour le moment 

Afin de mieux faire passer l’augmentation du prix de l’inscription, il est proposé de 

faire gagner un panier garni par tirage au sort à la fin de chaque départ (4 au total) : 

une lettre puis un numéro de cible seront annoncés au moment de la récupération 

des flèches de la dernière volée. 

Samedi 2/12 : RdV à la MdS à 8h30 pour charger le matériel (Jack, Jacques, Baptiste 

et François) 

Informatique : Patrice, Baptiste et Céline (et Nathan ?) 

Buvette : Karen (+ achats buvette), Eunice et Valérie 

Greffe : Agnès (présence partielle sur les deux jours), Jack, Céline et François 

Trophées : concours régulier : médailles pour 1 à 3 (adultes et enfants) 

concours débutant enfants : coupes pour 1 à 3 et médailles pour 4 et 5 

concours débutant adultes : coupe pour 1 et médailles pour 2 et 3 

CRJ : 3 coupes 

Machines à café : une à Gaillard + une en bas à la MdS + Baptiste amènera la sienne 



 

Terrain de Rugby 

Le terrain de Rugby devrait passer en terrain synthétique dans deux ans → il ne sera 

plus utilisable pour les compétitions TAE 

 

Fourgons 

Nécessité d’acheter des roues neige pour le fourgon Renault : Richard va demander 

un devis pour l’achat des pneus ou pneus + jantes au revendeur qui se trouve près 

du magasin 

 

Point sur les Atouts jeunes et chèques sport (Gaillard) : 

Vérifier où est le classeur afin de pouvoir remplir les fichiers et les déposer en Mairie 

rapidement (Agnès, Céline et François à son retour si nécessaire) 

 

Passages de flèches : 

Jeudi 23 novembre et mardi 28 novembre (jeunes 18h et adultes 19h15) au 

gymnase 

 

D1 : 

L’inscription des deux équipes en D1 a été renvoyée 

 

Comptabilité : 

Se renseigner sur l’engagement d’un cabinet comptable pour effectuer la 

comptabilité. Idéalement il faudrait une transmission rapide des pièces comptables : 

Richard se renseigne auprès de son comptable et auprès d’une comptable à côté du 

magasin pour les tarifs. 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 21h30 

Prochaine réunion du bureau : lundi 11 décembre à 20h. 

 

 

 

 

La secrétaire de séance      Le président 

C. MATRINGE       R.CORDEAU 


